

# Numismatique.

---

MÉDAILLES DE GEOFFROY SAINT-HILAIRE,

Par Dantzell,

ET DE J. REBOUL, DE NIMES,

*Par Penin.*

---

Voici encore un artiste lyonnais que notre ville a laissé partir et qui est allé demander ailleurs une appréciation plus juste et plus éclairée de son talent. A peine arrivé à Paris, M. Dantzell a débuté par un succès. Comme nos paroles pourraient paraître suspectes, nous nous bornerons à citer deux des journaux parisiens qui se sont occupés de l'œuvre de notre compatriote.

On lit dans *l'Artiste* du 30 juin :

Nous signalons avec plaisir aux amateurs de numismatique une belle médaille de M. Geoffroy Saint-Hilaire exécutée par M. Dantzell. La physionomie du naturaliste français a été souvent l'objet d'études plus ou moins habilement faites, mais rarement on l'a reproduite d'une manière aussi heureuse. Parmi nos divers graveurs en médaille, quelques-uns, s'attachant particuliè-